

満委員長に感謝の意を表します。今教区会で諸事情にあります。教区の諸役員を退かれますが、この十五年間、財政委員長、常置委員として大変なお働きを頂きました。橋口兄は、教区の財政を考える時、宣教と共に考えなければならない、といふことで教区の宣教委員会と財政委員会の合同の会議も指導していただきました。その集大成の報告が、報告書の七十頁からあります。二回の財政委員会が開催され、その両方に私も出席させて頂きました。この後の報告で、詳しく説明してくださいと存りますが、その中の七十一頁をご覧ください。一番下の「3月約献金の実施調査(サンプル調査)を受けて」とありますて、財政委員会で、財政委員所属の教会で月約献金の年代別、男女別、献金額別の実態についてのサンプル調査をしていただいて、現状

を示してくださいます。
(現状)
①教会財政を支えているのは、七十年代、八十年代の信徒である。
②十年前の教会財政を支えていた中心は六十代であつたが、現在の六十代はその中心になつていない。
③若い世代では、四十代の人数が五十代の人数を上回っている。

そこから、今後の方針として、教会財政を支える次世代の意識改革、と次々等)の教育の充実、また教区、各教会の遊休資産の活用などが指摘されています。ここに示されている意見を踏まえ、現状の更なる分析と宣教の具体的方策に来年度は力を注いで参ります。

「来年に向けて」

協働できる体制をつくるにあたっては、まずそれぞれが整えられることが必要です。そこで、今年は、ウイリアムス神学館の館長黒田裕司祭をお迎えして岡山で二回の信徒セミナーを行い信徒奉仕職の学びを行いました。

私は今年二月に英國のカントベリーの新任主教研修証しすることが大切である。>と説明されています。この教会問答を各教会で学び直して頂きたいと考えます。聖パウロはフィリピ書の中で「わたしにとつて有利なほども協働体制の確立と申しましたが、限られた方に責任を負わせるのでなく、教会内・伝道区内でも複数の働き人による協力体制を築いていただきたいと思います。来年度は、教区を健全に運営していく体制づくりを具体的に考えたいと思います。

弟子になることをイエス様が期待されているのだろう、ということから考え始めていただきたいと思います。それを考える時のヒントは、私たち聖公会が大切にしていることを祈り、福音書に示されています。祈祷書の二五八頁から始まる教会問答です。そこには、「信徒は皆これ正流用が起こったことで、残念なご報告は、複数の教会などで、献金の私的不正され、関係者には嚴重な指